

## Hebdo SASMAD numéro 124

### Les « miracles » de Jésus au SASMAD

Nous voulons produire un recueil de petits « miracles » observés lors de nos visites.

Durant nos accompagnements spirituels auprès des personnes malades ou âgées à domicile, nous croyons en effet que nous avons toutes et tous été témoins de moments spéciaux, imprévisibles et souvent incroyables dans la vie des bénéficiaires SASMAD.

Nous savons que le Seigneur nous accompagne au cours de nos visites.

Nous avons la conviction qu'Il est présent dans la personne que nous visitons car nous croyons à Mt 25, lorsque le Christ Jésus nous dit : « J'étais malade et vous m'avez visité »

Nous partageons la certitude que Dieu est agissant et que nous ne sommes que des instruments dociles qui lui permette de toucher, de guérir et de libérer la personne remplie d'émotions diverses qui s'ouvre devant nous dans la confiance.

Nous ne sommes pas témoins de ce qui se passe réellement dans le cœur profond de chaque bénéficiaire mais nous voyons souvent des changements inattendus, des prises de décision qui semblaient impossibles et la révélation d'une nouvelle beauté dans l'être qui nous reçoit tout bonnement et nous parle de sa vie. Ce sont les petits « miracles » que le Seigneur nous offre parfois, à nous-même, comme un signe de sa joie et de sa reconnaissance envers le simple OUI que nous donnons généreusement en exécutant humblement et régulièrement notre service de bénévolat SASMAD.

SVP Envoyez-nous les récits du « miracle » dont vous avez été témoin.

C'est Francine Baudalet qui va recueillir ces petits « miracles ».

Voici son adresse courriel : [fbaudalet@diocesemontreal.org](mailto:fbaudalet@diocesemontreal.org)

Merci d'avance pour votre contribution qui va rendre grâce au SEIGNEUR.

#### ANNONCE POUR LE SECTEUR CENTRE.

Suite au départ de Marie, nous voulons rassurer les ressources communautaires et de la santé du secteur CENTRE ainsi que toutes les personnes bénévoles habituées de travailler avec Marie.

Nous allons utiliser la même solution que durant les périodes de vacances des unes et des autres en se partageant les tâches entre nous.

Donc, si vous avez des problèmes, commentaires ou besoins de consulter une coordonnatrice, n'hésitez pas à téléphoner ou à envoyer un courriel au SASMAD.

André Dupré lit tous les courriels envoyés au SASMAD et il écoute tous les messages téléphoniques laissés sur la boîte vocale. Il va référer votre demande à une autre coordonnatrice du service qui va vous contacter le plus rapidement possible.

#### COORDONNÉES DU SASMAD

[sasmad@diocesemontreal.org](mailto:sasmad@diocesemontreal.org)

Numéro de téléphone du bureau du SASMAD :

**514-272-4441**

\*\*\*

[adupre@diocesemontreal.org](mailto:adupre@diocesemontreal.org)

Numéro de téléphone du cellulaire du directeur du SASMAD, André Dupré :

**514-903-2681**

## SALUTATIONS À NOTRE CHÈRE MARIE

Jeudi dernier, les coordonnatrices SASMAD et notre directeur André, nous avons souhaité la meilleure des chances à notre collègue Marie Tanga dans un restaurant vietnamien. Je vous partage un petit ange que notre généreuse Marie nous a laissé en souvenir de son amitié pour nous, forte de son adhésion indéfectible à la mission de notre service suite à l'appel qu'elle a reçu et qu'elle a accueilli du Seigneur dans Mt 25 : « j'étais malade »

Marie a été une compagne de travail sympathique, compétente et remplie des fruits de l'Esprit.

Nous la voyons ici portant fièrement les fleurs qu'André lui a remises en reconnaissance pour toutes les années où elle a œuvré au SASMAD.

Au plaisir d'avoir de tes nouvelles Marie ...

## « CE N'EST QU'UN AU REVOIR »



Que ce petit ange couché dans une de ses ailes et recouvert par l'autre nous rappelle la présence de notre ange gardien, toujours près de nous, ... même dans son sommeil? Laissons-nous envahir par l'Amour vrai de Jésus Miséricordieux et continuons nos accompagnements sachant que nous sommes accompagnés nous aussi... et pas par n'importe qui. Croyons-le bien.

Je vous encourage à visionner (si ce n'est pas déjà fait) la conférence qui a eu lieu en direct sur Zoom le 11 octobre dernier. Organisée par le CDEVS, cette conférence de Thomas de Gabory porte le titre : « Soins palliatifs et aide médicale à mourir: Liaisons dangereuses? ». Le CDEVS a envoyé l'enregistrement de cette conférence si intéressante :

<https://www.youtube.com/watch?v=ixdghNMoXWg>

**BON VISIONNEMENT et BONNE RÉFLEXION**

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : [misericorde.mercysasmad@gmail.com](mailto:misericorde.mercysasmad@gmail.com)

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>